

## wirtschaft

## Standort Holzkirchen Tradition und Moderne



## Lifestyle made in Holzkirchen

Die Liebe zu Einrichtung, Kunst und schönen Dingen bildet die Basis des Erfolgs von Rudolf Neumeier: Seit dreißig Jahren plant und realisiert sein Unternehmen renommierte Projekte in Hotellerie. Gastronomie und im gehobenen privaten Innenausbau.



DASS DIESES UNTERNEHMEN im Jahr 1973 aus einer Münchner Garage heraus gestartet wurde, ist heute nur noch schwer vorstellbar. Denn das Planungsbüro und Einrichtungshaus Rudolf Neumeier zählt im Bereich Hotellerie und Gastronomie zu den führenden Adressen Deutschlands. Und auch das Interieur zahlreicher exklusiver Privatresidenzen wurde von Rudolf Neumeier gestaltet. Bereits drei Jahre nach der Gründung zog das Unternehmen um und Rudolf Neumeier erweiterte den Betrieb um eine Schreinerei, eine Elektrowerkstatt zur Herstellung von Lampen und eine Näherei für Lampenschirme, Vorhänge und Sitzbezüge. Bald darauf entwickelte er eigene Möbelprogramme, für die er qualitativ hochwertige Produzenten im Ausland fand.

Nach und nach baute er sein Unternehmen zu einem Möbel- und Einrichtungsgroßhandel aus. Anfang der 80er Jahre investierte Rudolf Neumeier in ein großzügiges Gebäude im Holzkirchner Gewerbegebiet Ost, in dem das Unternehmen heute noch seinen Sitz hat. Zu den Kunden zählten damals auch Tochtergesellschaften des Handelskonzerns Metro. Über diese Geschäftsverbindung erhielt Rudolf Neumeier 1987 die Chance, ein komplettes Feriendorf der Metro-Gruppe zu

Martin und Rudol Neumeier

gestalten. "Das war der Einstieg ins Projektgeschäft", erklärt Martin Neumeier, der die Geschäfte des Familienunternehmens seit 2008 gemeinsam mit seinem Vater führt. Weitere Metro-Feriendörfer folgten, das Unternehmen entwickelte sich zum Komplettausstatter mit eigener Planungs- und Architekturabteilung.

Das Projektgeschäft bildet heute den unternehmerischen Schwerpunkt und sorgt für über 90 Prozent des Umsatzes. Der wichtigste Kunde ist der Europa-Park in Rust. Seit 1994 plante und realisierte Rudolf Neumeier gemeinsam mit der Familie Mack. Inhaber und Betreiber von Deutschlands größtem Freizeitpark, dort vier Themenhotels. Das fünfte Hotel "Bell Rock", thematisiert im Stil Neuenglands, mit mehr als 900 Betten wird im Juli nächsten Jahres eröffnet. Exzellente Auslastungsquoten sowie zahlreiche Auszeichnungen, die an die Hotels und die Familie Mack vergeben wurden, belegen, wie gut die kreative Partnerschaft mit dem Holzkirchner Planungsbüro funktioniert.

Derzeit beschäftigt Rudolf Neumeier etwa zwanzig fest angestellte Mitarbeiter. Neben Architekten und Innenarchitekten zählen auch Schreiner, Raumausstatter und Näherinnen zum Team. Genauso wichtig ist jedoch das externe Netzwerk an Handwerkern, Kunsthandwerkern und Künstlern. "Wir bieten unseren Kunden mehr als ein klassisches Planungsbüro für Inneneinrichtungen, da wir nicht nur planen, sondern auch die Umsetzung übernehmen", erklärt Martin Neumeier.

Mit dem Fokus auf das Projektgeschäft zog sich Rudolf Neumeier sukzessive aus dem Möbelgroßhandel zurück. Die dadurch frei gewordenen Lagerkapazitäten wurden in Räumlichkeiten für ein Tagesrestaurant, einen Weinhandel und natürlich auch ein großflächiges Einrichtungshaus umgewandelt, das erstklassige Möbelstücke, Wohnaccessoires, Antiquitäten und eine große Auswahl an hochwertigen Möbel- und Dekostoffen bietet. In der neuen "NEUMEIERS Tagesbar und Privat-Restaurant" unter der Leitung von Josef Neumeier, dem Neffen von Rudolf Neumeier, gibt es täglich wechselnde Mittagsgerichte und Kaffee-Spezialitäten. Abends und an den Wochenenden wird es von den umliegenden Firmen, aber auch für private Veranstaltungen gebucht. "Der Mittagstisch wird sehr gut angenommen", berichtet Martin Neumeier. Der Weinhandel "DEPOT-VINI", mit Wein-, Espressound Feinkostspezialitäten wird von Michael Schuck betrieben. So entstand im Hause Neumeier eine kleine, aber feine Erlebnis-Welt, die nicht nur das Auge, sondern auch den Gaumen erfreut.

www.neumeier.de